



**NICOYA, 16 DE MARZO DE 2021.
OFICIO ADG 11 – 2021**

**Señora:
Karla Alemán Cortés
Ministra de Deportes
Gobierno de Costa Rica**

Estimada señora:

Reciban un cordial saludo de parte de la Junta Directiva de la Asociación Deportiva Guanacasteca y de la Península de Nicoya, deseando el mejor de los éxitos en sus funciones.

Tal como lo habíamos conversado anteriormente, la iluminación del Estadio Chorotega es un proyecto de primera necesidad para nuestra comunidad, por ser este el principal escenario deportivo del Cantón de Nicoya. Este proyecto es prioritario para nosotros y consiste en una iluminación completamente nueva, incluyendo la demolición de las torres existentes, 6 postes de concreto autosoportados de 35 m de altura, colocación de tuberías, medición de resistividad del terreno para la colocación de la malla de tierra, puesta a tierra de todos los equipos, montaje de luminarias necesarias para una cantidad de 800 luxes, montaje de los sistemas de potencia y control, construcción de cajas de registro, cableado de todos los circuitos, equipos y centros de cargas. El costo de este proyecto es de ₡150.000.000.00 (Ciento Cincuenta millones de colones).

Agradeciendo de antemano la colaboración para incluir este proyecto dentro del presupuesto del Ministerio, me despido atentamente, su servidor,

**ING. JORGE LUIS ARIAS GÓMEZ
PRESIDENTE
A.D.G.**

Asociación Deportiva Guanacasteca y de la Península de Nicoya
Estadio Chorotega, Nicoya, Guanacaste
adguanacasteca@gmail.com